

平成30年度

大垣桜高校 体育大会

大会スローガン

桜花闘乱

桜高生の華(汗、声、笑顔などいろんな感情)が、5つの団で闘い乱れること。という思いが込められています!!

9月6日(木)、平成30年度大垣桜高校体育大会が開催されました。今年は台風の影響も大きく、開催できるか心配しましたが、予定通りの実施ができ、スローガンの通りたくさんの汗、声援、笑顔が溢れ、達成感・満足感の得られる体育大会となりました。

選手宣誓



選手宣誓(全文)

私たちは今日のために一生懸命、準備や練習に励んできました。

ここまで私たちを支えてくださった先生、保護者の方々、大垣桜高校で出会ったかけがえない仲間们に感謝し、各団一致団結し、悔いの残らないよう、全力で正々堂々と戦うことを誓います。

応援



桃団

競技

学年別クラス対抗リレー



むかで競争



借り物競争



赤団



青団

台風の日



男子競技(綱引き)



みんな、本当にありがとう！
全校生徒が一つになれたこの大会は一生の宝です！

総合優勝・競技優勝



緑団

応援優勝



白団

保護者様を始め関係各所の皆様のご協力で大きな怪我や事故もなく、体育大会を行うことができました。本当にありがとうございました。

育友会からスポーツドリンクを頂く様子

